



El anterior titular del Poder Judicial del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar percibió mensualmente de 190 mil 171 pesos al mes durante su gestión.

AURA MORENO

Toluca, Méx.— Durante su paso en la presidencia del Poder Judicial del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar percibió mensualmente de 190 mil 171 pesos al mes.

Mientras el nuevo titular, Fernando Díaz Juárez, redujo este monto y actualmente monto percibe mensualmente un sueldo neto de 55 mil 468 pesos, se informó a través de una solicitud de información del UNIVERSAL Estado de México.

Cabe señalar que el sueldo bruto que recibía Sodi era de 292 mil 795 pesos a lo que se restaban los impuestos, el actual presidente cuenta con un sueldo bruto de 104 mil 367 pesos desglosado en un sueldo base de 59 mil pesos, una compensación de 2 mil 642 pesos y una gratificación por compensación de pensión de 42 mil 532 pesos.

El magistrado Sodi Cuellar, fue señalado de recibir uno de los sueldos más altos entre los funcionarios mexiquenses, mayor que el de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez y de los miembros de su gabinete.

Al concluir su periodo ganó más de 11.4 millones de pesos por concepto de su salario, más 2.1 millones de pesos en prestaciones.

Baja Presidente del Tribunal su sueldo

El actual titular, Fernando Díaz Juárez, **redujo tres veces su salario**, actualmente percibe 55 mil 468 pesos mensuales

Ricardo Sodi Cuéllar concluyó su periodo en diciembre del año pasado y el 7 de enero de 2025,

Díaz Juárez tomó protesta como el nuevo presidente del PJEM, pero solo por 6 meses derivado de las modificaciones de la Reforma Judicial, cuando el 1 de junio haya comicios para elegir jueces y magistrados.

En total, se pondrá a elección la Presidencia del Tribunal, cinco Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, 30 Magistraturas del Tribunal Superior de Justicia y 55 juezas y jueces del Poder Judicial.

Durante las primeras palabras declaradas como presidente, aseguró que ajustaría su sueldo y no ganaría más que la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, quien percibe cerca de 134 mil pesos, poco más de la mitad que el anterior titular de este poder.

Al concluir el periodo de Díaz Juárez, habrá recibido 332 mil 800 pesos, posteriormente ocupará su lugar quien resulte ganador de la primera elección popular que se llevará a cabo en el Estado de México, y por ley, no deberá tener un salario mayor al de la mandataria federal.

Quién es el nuevo presidente

Fernando Díaz Juárez, nació en Toluca. Tiene una licenciatura en Derecho, es Maestro en Derecho Cor-

SUELDO MENSUAL

- El sueldo bruto que recibía Ricardo Sodi era de 292 mil 795 pesos.
- El actual presidente gana menos que la gobernadora del estado
- Díaz Juárez solo estará 6 meses en el puesto, ganará 332 mil 800 pesos

porativo y Doctor en Derecho Procesal Constitucional.

Ha realizado diplomados en áreas clave como perspectiva de género y auditoría corporativa. ●